

高校生との交流会【9月1日(火)・8日(火)・29日(火)】

今年も旭川藤女子高等学校の生徒さんとの交流会が始まり、さわやかな笑顔と共に生徒さんが来ています。A・Bユニットそれぞれのホールに分かれて交流会を行い、Aユニットの自己紹介では、ニコニコと生徒さんを見つめる姿や、将来の目標や夢をはっきりと言われる姿を目にして「はあ～、すごいねえ～」と小さな声で呟きうなづいている

様子がありました。風船パレードでは、手をうんと伸ばし真剣に打ち返して「暑くてどうもならんな～」と言われていました。おやつ時は、「何年生？あの藤高の卒業生だよ！」と声をかけられる方、好きな食べ物を聞かれ「甘いもの、ケーキとか！」と会話している姿も見えました。Bユニットでは、生徒さんと童謡を歌って楽しみました。「あっ

ちもこっちも笑顔がたくさんあるな～！」と、嬉しそうにつぶやく姿や、「藤中学校はあるの？私の娘は藤の1回生なんだよ」とたずねる姿、たくさんの方々に囲まれ「私、嬉しいよ！」と涙ぐむシーンもありました。帰り際は「また来てね～！」と、涙を流している姿も見えました。Bユニットでは、生徒さんと童謡を歌って楽しみました。「あっ

お誕生日おめでとうございます

9月20日 さん



96歳のお誕生日

この日は、敬老会と収穫祭があり、たくさんの方々が見守る中お祝いさせていただきました。さんは、収穫祭のご馳走が気に入られ、食べるのに夢中で、お祝いの声掛けに「誕生日ね・・・」とあっさりした顔で呟かれていました。それでもプレゼントのベストを気に入られ、嬉しそうにずっと撫ぜられていました。

花の敬老会・収穫祭【9月20日(日)】

今年も皆さん元気に花の敬老会を迎えることが出来たことを心より喜び申し上げます。敬老会の式典では、お一方お一方皆さんの前に立たれ、その方の人生の一端をご紹介させていただき、お祝いの記念品を贈呈しております。皆さん緊張の中にも凛々しいお姿に、敬老会ならではの雰囲気伝わってまいります。式の前には、「ありがたい」と感謝される方や、お化粧をして褒められ「こんな歳でもうれしいね～」とお話されました。また式典が始まると「ドキドキするね」と小声で話され、名前を呼ばれると前に出ら

れています。記念品を手にとり「これ美味しいものかな？アハハハ～」とつぶやいていました。説明に、「本人様は照れたように「食いしん坊だからね！」と笑って話される方もいました。式の最後は、ご家族様を含め皆さんと記念写真を撮っております。その後お昼は、春にご家族様と植えた野菜を使い収穫祭を行いました。飲み物をたずねると「そりゃビールだぞ！」、チャンチャン焼を食べ「おいしいね！中(室内)では初めてだね～」「おいしい！社長が釣ってきた！(鮭)」「ここにすわりな～お

いしいよ～」「私に食べさせて～！」「うま！うま！」と会話され、息子さんが来られ手を差し伸べると嬉しそうにされている方、ご家族と一緒にいることで楽しく食欲も湧いている方もおりました。ビールを勧めると「もういらんわ～」と傾眠に入ってしまう方もおりました。メニューは、チャンチャン焼き、じゃがいも、かぼちゃのホイルバター焼き、ナス焼き、おにぎり、きゅうりの漬物です。家族を交えてたくさんの方と食べる食事は、とても美味しく、秋の良い思い出になったようです。



施設長コラム

秋が深まるにつれ、私の心が秘かにワクワクしてまいります。鮭がやって来るからです。今年も花公認の鮭釣りに行ってまいりました。自分の皮算用「10本！」と思い、竿を出しています。結果は、狙いが大きく外れ、まったくダメで「これは魚屋に行くことになる…」と、思いながらも釣り上げることが出来ず、諦めて竿をたたみ車に戻ると、頭の中で「あきらめるな！」と職員の声が聞こえてまいりました。つい先日、職員が仕事のやり方で話している時にこの言葉が出ていて、私も「確かにそうだ！」と、感じたことが妙に頭に残り、ここで出て来るとは自分でも驚きです。思い止まり仕掛けを変えて再度釣りを再開して、結果は一本、面目だけは保つことができました。もちろん収穫祭で足りない分の鮭は、あとで魚屋に行き買うことなのですが、まずは苦戦しただけにホッとしたりと時でした。来年は頑張ります。

夜間想定
火災避難訓練は
7回行っています。



十五夜行事では、紙芝居やカボチャ団子を作っています。

